

MOTION

62. *Bumbray*.—Pour un règlement à l'effet de fermer certaines rues. (5 juillet).

RAPPORT

63. *Paics et Traverses*.—Pour nommer un Surintendant pour l'Île Sainte Hélène. (13 juillet).

MOTIONS

64. *Lapointe L. A.*—Au sujet de certaines taxes spéciales. (13 juillet).
 65. *Martin M.*—Pour nommer un Comité re Service Municipal. (13 juillet).
 66. *Carter*.—Pour fermer les buvettes à certaines heures. (13 juillet).
 67. *Mercier*.—Pour ouvrir le Boulevard Saint-Laurent. (13 juillet).
 68. *Duquette*.—Pour accorder un privilège à la Compagnie dite "Paterson Mafg Co." (13 juillet).
 69. *Proulx*.—Pour amender le règlement concernant les théâtres. (14 juillet).
 70. *Lapointe, L. A.*—Re \$600,000 d'obligations de la Cie d'Exposition. (28 Juillet).
 71. *Lapointe, L. A.*—Pour faire certaines nominations dans les Commissions permanentes. (28 Juillet).
 72. *Lévesque*.—Au sujet de la Commission des services d'utilité publique. (28 Juillet).
 73. *Lévesque*.—Pour reconsidérer résolution re achat de terrain. (28 Juillet).
 74. *Lévesque*.—Pour demander des soumissions pour l'éclairage des rues. (28 Juillet).
 75. *Lapointe, N.*—Pour acheter le matériel de la Cie "M. W. & P. Co." (28 Juillet).
 76. *Martin, M.*—Re règlement concernant le pain. (9 Août).
 77. *Giroux*.—Pour offrir un témoignage d'appréciation à l'Hôtel-Dieu. (9 Août).
 78. *Lapointe, L. A.*—Re certains travaux à être exécutés par la Commission de la Voirie. (9 Août).
 79. *Lapointe, L. A.*—Pour un état estimatif re certains travaux. (9 Août).
 80. *Martin, J. B. A.*—Pour amender le règlement relatif à la taxe d'eau. (23 Août).
 81. *Prud'homme*.—Pour instituer des procédures contre la Compagnie des tramways. (13 Sept.)

NOTE.—Les items marqués ainsi: * ont été appelés et n'ont pas été pris en délibération (* une fois; ** deux fois).

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

MOTION

62. *Bumbray*.—For a by-law to close certain streets. (5th July.)

REPORT

63. *Parks and Ferries*.—To appoint a superintendent for St. Helen's Island. (13th July.)

MOTIONS

64. *Lapointe, L. A.*—Re certain special taxes. (13th July.)
 65. *Martin, M.*—To appoint a Municipal Service Committee. (13th July.)
 66. *Carter*.—To close bars at certain hours. (13th July.)
 67. *Mercier*.—To open St. Lawrence Boulevard. (13th July.)
 68. *Duquette*.—To allow Paterson Manufg. Co. a certain privilege.
 69. *Proulx*.—To amend by-law re Theatres. (14th July.)
 70. *Lapointe, L. A.*—Re \$600,000 of Exhibition Co. (28 July.)
 71. *Lapointe, L. A.*—To make certain appointments on standing committees. (28th July.)
 72. *Lévesque*.—Anent public utilities commission. (28th July.)
 73. *Lévesque*.—To reconsider resolution re purchase of land. (28th July.)
 74. *Lévesque*.—To call for tenders for street lighting. (28th July.)
 75. *Lapointe, N.*—To purchase M. W. & P. Co. (28th July.)
 76. *Martin, M.*—Re by-law concerning bread. (9th August.)
 77. *Giroux*.—For a testimonial to the Hotel-Dieu. (9th Aug.)
 78. *Lapointe, L. A.*—Re certain work by the Road Committee. (9th August.)
 79. *Lapointe, L. A.*—For an estimate re certain work. (9th August.)
 80. *Martin, J. B. A.*—To amend by law re water rate. (23rd August.)
 81. *Prud'homme*.—To take proceedings against M. S. Ry. Co. (13th Sept.)

NOTE.—Items marked thus: * were called and not proceeded with (* once, ** twice.)

L. O. DAVID,
City Clerk.



RUE GAUTHIER

IN RE l'ouverture de la rue Gauthier, de la rue DeLorimier à l'avenue Papineau, dans le quartier Sainte-Marie, de la Cité de Montréal.

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que le rôle de répartition préparé relativement à l'ouverture et au prolongement de la rue Gauthier, est maintenant déposé en mon bureau, à l'Hôtel-de-Ville, où les intéressés pourront l'examiner jusqu'à Lundi, le 4 octobre 1909, et que mardi, le 5 octobre 1909, à 10 heures a.m., j'entendrai toutes les objections qui seront faites concernant ledit rôle de répartition.

JOHN R. BARLOW,
Inspecteur de la Cité.

Bureau de l'Inspecteur de la Cité,
Hôtel-de-Ville,
Montréal, 21 septembre, 1909.



GAUTHIER STREET

IN RE the opening of Gauthier street, from DeLorimier street to Papineau avenue, in St. Mary's Ward of the City of Montreal.

PUBLIC NOTICE is hereby given that the assessment roll as prepared for the opening and extension of Gauthier street, is now deposited in my office at the City Hall, where the interested parties may examine it until Monday, the 4th of October 1909, and that Tuesday, the 5th of October 1909, at 10 o'clock a.m., I shall hear all the complaints that may be made against said roll.

JOHN R. BARLOW,
City Surveyor.

City Surveyor's Office,
City Hall,
Montreal, 21st September 1909.